
Protokolleintrag vom 14.09.2022

2022/431
Postulat von Jean-Marc Jung (SVP) und Susanne Brunner (SVP) vom 07.09.2022:
Dolderbahn, Weiterbetrieb der bisherigen Fahrzeuge

Jean-Marc Jung (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es geht um die Anschaffung neuer Fahrzeuge für die
Dolderbahn. Im Juni 2022 wurde bekannt gegeben, dass die Dolderbahn neue Wagen erhalten soll. Die Quartierbevölkerung war
überrascht und fühlte sich überrumpelt. Die altehrwürdige Bahn leistet ihren Dienst und wird rege genutzt. Seit einigen Wochen ist im
Quartier eine Petition für das Weiterbestehen der alten Wagons im Umlauf. Ich nehme an, dass die Verkehrsbetriebe (VBZ) die
Bestellung der neuen Wagons seit Bekanntwerden der Petition gestoppt haben. Wir brauchen rasch Klarheit und stellen deshalb den
Antrag auf eine dringliche Behandlung.
 
Der Rat wird über den Antrag am 21. September 2022 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


